
第６回野川地区住居表示検討委員会摘録 
 

日 時：平成２９年５月２４日（水） １８：００～ 

場 所：野川会館 

出席者：野川地区住居表示検討委員 

    戸籍住民サービス課 鈴木課長、吉田係長、中村、平田、山岸 

 

【議題（１）】 検討委員会委員の増員について 

 ○第１回野川地区住居表示検討委員会の開催後に変更があった委員について報告し、確認された。 

 

【議題（２）】 第５回検討委員会（平成２９年２月１０日開催）の確認事項 

○事務局より配布資料に基づき確認事項について説明し、確認された。 

 ○確認された「第５回野川地区住居表示検討委員会摘録」をホームページに掲載することを事務

局より説明し、了承された。 

 

【議題（３）】 新町界・新町名（案）について 

 ○事務局より配布資料に基づき、新町界・新町名（案）について再提案し、了承された。 

 

【議題（４）】 お知らせの配布について 

 ○事務局より配布資料に基づき、野川地区の住民や事務所の方々へ配布するお知らせの案、及び

地元掲示板等へ掲示するお知らせの案について確認された。 

 ○委員より「掲示用のお知らせの大きさを、Ａ４サイズ２枚１組ではなく、Ａ３サイズで１組に

して欲しい。」との意見があり、事務局より了解し、各町内会・自治会に希望されるサイズにつ

いて、後日確認した。 

 

【議題（５）】 住居表示実施スケジュールについて 

 ○事務局より配布資料に基づき、今後の住居表示実施スケジュールについて説明し、確認された。 

 

【議題（６）】 住居表示実施順序について 

○事務局より、配布資料に基づき、住居表示実施順序について提案したところ、各委員で意見が

分かれたため、事務局に一任していただき、次回の検討委員会にて報告することで、委員より了

解いただいた。 

 

【議題（７）】 市民からの意見のついて 

○事務局より、第５回検討委員会から第６回検討委員会までの期間で、住民から住居表示について

意見が５件（内訳 電話：４件 メール：１件）あったことを次のとおり報告した。 

 

 

 

 

 



町界・町名に関すること（３件） 

・「野川」の名称を使用せず、新たな町名を付けた方が良いのではないか。 

・「野川本町」という町名に違和感があるため、「野川中央」やといった名称を付けた方が良いので

はないか。 

・西野川に住んでいるが、野川台の町名がいい。 

住居表示の実施時期に関すること（１件） 

・いつから住居表示を実施するのか。 

住居表示の実施に伴う住所変更手続に関すること（１件） 

・旧住所での郵便物は実施後いつまで届くのか。 

住居表示制度に関すること（１件） 

・住居表示実施のメリットを定量的に示して欲しい。 

その他（２件） 

・住所で困っていない。 

・住居表示を実施せずに区境を変更して欲しい。 

 

【議題（８）】 その他 

 ○次回の検討委員会については、平成２９年９月上旬頃に野川会館での開催を予定する。日時に

ついては、手塚委員長と調整し、決定次第、各委員に通知することで了承された。 

 ⇒その後、手塚委員長と調整し、平成２９年１０月１７日に野川会館で開催することとした。 

 


